

SAINT-LAURENT-DU-CROS

DL - 7/12/95

Décès de l'abbé Espitallier

C'est avec tristesse, que nous apprenons le décès à l'âge de 82 ans, de l'abbé Jean Espitallier. Né à St-Laurent, au sein d'une famille d'agriculteurs, c'est à Notre-Dame-du-Laus que l'abbé Espitallier fait ses études primaires avant d'entrer au petit séminaire puis au grand séminaire de Charance. Le 29 juin 1938, il est ordonné prêtre à la cathédrale de Gap ; nommé la même année curé de St-Pierre d'Argençon, où il exercera son ministère pendant 10 ans. En 1948 il se voit confier l'importante paroisse de Serres ainsi que les paroisses environnantes du

Serrois.

Pendant près de quarante ans, l'abbé Espitallier va sillonner les routes de cette vallée, parfois dans des conditions difficiles, mais toujours avec un dévouement sans limite. En 1987, il est nommé aumônier des sœurs du Saint-Cœur de Marie, à Gap. Il fêtera son jubilé sacerdotal le 29 juin 1988.

Homme d'une très grande discrétion, l'abbé Espitallier avait pendant la guerre 39/45 sauvé la vie à une famille juive (la famille Weil), en sachant parfaitement les risques qu'il courait et sans jamais chercher

à détourner ces juifs traqués de leur foi ancestrale.

Pour cet acte de courage, l'abbé Espitallier a reçu le 30 juillet 1990 la médaille de Yadvashem (médaille du Juste des nations) des mains même du consul général d'Israël.

Ses obsèques ont été célébrées, vendredi en l'église de Saint-Laurent, en présence d'une très nombreuse assistance, parmi laquelle beaucoup d'anciens paroissiens de St-Pierre d'Argençon et du Serrois.

Il était le frère de M^{me} Henri Ebrard, de M. André Espitallier domiciliés dans la commune ; de M^{me} Juliette



L'abbé Espitallier

Pré au Villardon. Nous présentons à ses sœurs, son frère, ainsi qu'à toutes les familles touchées par ce deuil, nos très sincères condoléances. ■